

Conpes aprobó 700 mil millones de pesos adicionales para garantizar plan de becas de Colfuturo hasta el 2025, anunció el Presidente.

El Mandatario también dijo que la condonación del capital del crédito podría llegar hasta el 75 por ciento a los becarios que regresen al país, se vinculen al sector público y trabajen en las regiones.

Bogotá, 9 jul (SIG).

El Presidente Juan Manuel Santos anunció hoy que el Conpes (Consejo Nacional de Política Económica y Social) aprobó recursos por 700 mil millones de pesos adicionales, para garantizar el Plan de Becas de Colfuturo hasta 2025 y aumentar el número de beneficiarios a dos mil.

El Mandatario hizo tal anuncio durante la proclamación de beneficiarios de Colfuturo 2015, realizada en el Centro de Convenciones Gonzalo Jiménez de Quesada.

“Para mí es un gusto anunciarles que hace 24 horas aprobamos –en un Conpes– la destinación de 700 mil millones de pesos adicionales a los que hemos venido aportando”, dijo el Presidente.

Así mismo, explicó que con los recursos aprobados se garantiza la financiación de las becas hasta el año 2025, y agregó que “servirán para llegar a 2.000 becas anuales, tal y como me había comprometido”.

Puso de presente que el año anterior “fueron 1.453 –lo que en su momento batió el récord histórico– y en esta ocasión son 1.509 los escogidos”.

Resaltó que en 23 años de funcionamiento de Colfuturo, el 2015 es el año que mayor número de solicitudes se han recibido, “más de 2.600”.

Destacó que este año se otorgaron becas-crédito en casi 6 de cada 10 solicitudes recibidas y aseveró que “en lo personal, me complace especialmente que en el grupo de este año haya 44 oficiales de las Fuerzas Militares y de la Policía, el doble que el año pasado”.

Nuevo enfoque

Durante su intervención el Presidente expresó la decisión del Gobierno de aumentar el porcentaje de la condonación del capital del crédito a los profesionales que regresen al país.

“Queremos promover que los becarios regresen al país después de sus estudios, que se vinculen al sector público, a la investigación o a la educación, y que además lo hagan en las diferentes regiones del país”, indicó.

En concreto dijo –“a través de este Conpes– buscamos que más recursos se orienten a quienes se forman en ingeniería, ciencias básicas y ciencias agronómicas, puesto que son áreas en las que necesitamos más capital humano – según nuestras realidades y desafíos”–.

En tal sentido, el Presidente Santos explicó cómo va a operar ese plan desde el año 2017.

Señaló que “quien regrese a Colombia con maestría o doctorado en algún área de las ciencias básicas o de la educación, recibirá una condonación del 45 por ciento del capital de su crédito”.

Agregó que “si –además de eso– se vincula como funcionario público, docente o investigador, se le condona otro 15 por ciento –hasta hoy solo se condona hasta el 10 por ciento por este aspecto”.

Otro 15 por ciento se condona “si el graduado trabaja por fuera de Bogotá”, aseveró.

De esta manera a un beneficiario de Colfuturo “podríamos condonarle hasta el 75 por ciento del capital de su deuda –a diferencia de lo que ocurre hoy en día, que se condona hasta el 60 por ciento, en el mejor de los casos”.

También sostuvo que las becas-crédito llegan a estudiantes de todos los estratos.

Prueba de ello es que este año “dos de cada tres beneficiarios vienen de estratos 1, 2, 3 y 4, lo que es un muy buen ejemplo de cómo –hoy– un estudiante brillante puede competir por un posgrado en el extranjero, y ganárselo”.

Por último, el Presidente señaló que este programa “es apenas uno de los frentes en los que estamos trabajando para hacer de Colombia, de aquí a 2025, la nación más educada de América Latina”.